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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2709 回例会　2018年４月9日（月）
今日のプログラム：・普通例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　それでこそロータリー
本日の出席　会員 48人中　出席者 40名　出席率 83.33％　修正　　％
本日の欠席　大江智宣、加藤　博、近藤峯世、佐藤和也、千葉繁夫、奈良康弘、深尾幸夫、

松塚信雄
ゲ　ス　ト
メークアップ　

　

ニコニコBOX　北村浩史（娘さん初単行本発行記念として）
　尾崎　学、鈴木　勉、穴田俊昭（4月誕生祝いとして）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 207,000 円

●前回（4月2日）の記録／・普通例会・理事会

■４月　２日 ㈪　普通例会・理事会
■４月　９日 ㈪　普通例会
■４月１６日 ㈪　普通例会
■４月２３日 ㈪　夜間例会
■４月３０日 ㈪　法定休日（昭和の日 振替休日）

●例会予定
◆ ４月例会（ロータリー雑誌月間）

■５月　7日 ㈪　普通例会・理事会
■５月１４日 ㈪　普通例会
■５月２１日 ㈪　普通例会
■５月２８日 ㈪　夜間例会

◆ ５月例会



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・北村浩史　会長
■私の任期も残すところ３カ月となりました。
この頃、ようやっと、残りの任期を指折り数
えるのが楽しみになってまいりました。
■最近、新聞に 2045 年には人口がどうなる
のかの推計が載っていたのを読んだ会員の方
もいるかと思います。数字を並べると、つか
みづらくなるので、なんとか簡便に話すよう、
心がけます。
　この数字は国立社会保障・人口問題研究所
の発表ですが、道内人口は 400 万人となるそ
うです。士別市は辛うじて１万人を維持する
１万２千人ぐらいだったはずです。
　ですがこれはあくまでも推計ですし、先行
きはわかりません。ともかくも士別というよ
り道北全体が大きく人口を減らすことになり
そうなので、この地域全体の経済基盤はさら
に弱まってしまいそうです。
　こういう未来予測の統計は頻繁に出てくる
ので、関心を集めますが、ではこういうのは
どうでしょうか。「Gｏ　Freak!」というネッ
トページに載っていました。
　ふだんお目にかからない統計数字が載って
おり、なかなか興味深い項目です。
　まずは士別市の住民一人あたりの個人所得
です。総務省の市町村税課税状況などから計
算したものですが、2015年では105万円です。
道内 179 市町村中 111 番目ということですか
ら、この順位から見ると士別市よりも個人所
得の多い町が道内にはけっこうあるというこ
とがわかります。
　ついでに紹介すると和寒町が 86.2 万円、剣
淵町が 106.3 万円です。士別と剣渕は同程度、
和寒はそれにくらべかなり低いことがみてと
れます。どうしてなのかは、わかりません。
すみません。
　もうひとつ、経済産業省の士別市の商業統
計を見てみます。
　2014 年は年間 310 億８千万円でした。こ
れは 17 年前の 1997 年に比べ 54.4％減少で
す。半減しています。2007 年に比べれば 67
億円の減少です。
　会員の皆様の企業も影響を受けているかも
しれませんが、わが社の営業広告も大幅に減
少するわけです。その要因もこれでわかりま
した。
　こうして将来の人口統計の推測と過去の
データを照らし合わせると、このまま進めば
経済環境がいっそう悪化するのは明らかです。

ですがこのように自分でも危機感ばかり煽っ
ていては暗くなっていくし、何も解決はしな
いと思います。
　打開策は難しいと思いますが、先日もここ
で述べた「社会的手抜き」のない士別市民の
連携連帯が本当に必要な気がしてなりません。

■幹事報告・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．４月のロータリーレートは、１ドル１０
　　４円となっております。
２．今週４日水曜日、新旧クラブ協議会を開
　　催致します。参加の程宜しくお願い致し
　　ます。
３．士別市交通安全運動推進委員会より「交
　　通事故死ゼロを目指す日」の街頭啓発協
　　力の依頼が当クラブ会長あてに届いてお
　　ります。日時は来週の１０日（火）午前
　　１０時３０分からで場所は大通り６丁目
　　を中心とした南北で集合場所は北星信金
　　士別中央営業部駐車場となっています。
　　会員の皆様の多数の参加をお願いします。
４．本日の例会終了後、理事会を開催いたし
　　ますので役員・理事の方は宜しくお願い
　　します。

■４月の誕生祝

尾崎　学、鈴木　勉、穴田俊昭、 松塚信雄、会員
おめでとうございます。


